

Editorial

Con este número iniciamos nuestra labor editorial como Editores en Jefe. La labor realizada por quienes nos antecedieron permitió que la Revista Mexicana de Ciencias Geológicas (RMCG) se encuentre colocada como una de las revistas científicas sobre Ciencias de la Tierra con mayor prestigio en nuestro país, esto es aliciente para iniciar nuestra labor editorial con entusiasmo y nos permite aprovechar las experiencias ganadas en los años anteriores. Iniciamos nuestra gestión editorial con el ánimo de mantener el prestigio de la RMCG y lograr un sostenido aumento en nuestros indicadores bibliométricos. Para ello tenemos contemplado realizar en el corto plazo algunos cambios que permitan agilizar el proceso editorial. Quizá el más relevante sea el uso del *Open Journal System* (OJS) para gestionar el proceso editorial de los manuscritos, lo cual también nos permitirá migrar a formatos de publicación más amigables para la web. Iniciaremos el uso de este sistema a partir del mes de abril del 2016.

Aprovechamos esta editorial para dar la bienvenida a nuestro colega Agustín Robles Morua como Editor Científico. El Dr. Robles Morua es especialista en temas como: hidrología de cuencas, calidad del agua superficial, percepción y comunicación de riesgos ambientales, manejo y administración de recursos hídricos, así como en sistemas sustentables del agua. Su ingreso permitirá manejar un número cada vez más creciente de manuscritos dedicados a esos temas.

Peter Schaaf
Angel F. Nieto-Samaniego